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  11. Januar 2021  

Herr Lothar Pollähne 

Bezirksbürgermeister im 

Stadtbezirk Südstadt-Bult  

über den Fachbereich Zentrale Dienste Abt. f. 

Rats- und Bezirksratsangelegenheiten  

18.63.07  

  

A N T R A G  gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates  

  der Landeshauptstadt Hannover  

  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates  

  Südstadt-Bult am 26.02.2021  

  

  Mehr Verkehrssicherheit am NDR-Funkhaus  

  

Der Bezirksrat möge beschließen:  

   

Die Verwaltung wird gebeten den Zweirichtungsradweg auf der Ostseite des Rudolf-

vonBennigsen-Ufers vor dem NDR-Funkhaus Höhe Mooksgang durch geeignete Maßnahmen 

auch für aus Westen (vom Maschsee) kommende Fußgänger und Radfahrer kenntlich zu 

machen (z.B. eigene farblich abgehobene Pflasterung und/oder farbliche Markierungen auf 

dem Boden und/oder entsprechende Beschilderung).  

  

Begründung:  

  

Bisher werden nur Fußgänger aus Richtung Mooksgang (Osten) durch ein Verkehrszeichen auf 

die kreuzenden Radfahrer hingewiesen.   

Fußgänger und Radfahrer, die jedoch das Rudolf-von-Bennigsen-Ufer an der Ampel am NDR-

Funkhaus vom Maschsee (aus Westen) kommend überqueren werden nicht davor gewarnt, 

dass sie an der östlichen Seite des Rudolf-von-Bennigsen-Ufers einen gemischten 

Zweirichtungsfahrradweg queren.   

Der Bereich ist zwar gut einsehbar, aber da er wie ein Vorplatz des NDR wirkt, rechnet man 

nicht mit kreuzenden Radfahrern, zumal mit solchen aus Norden. Ausgewiesen ist der Bereich 

als gemischter Fuß- und Radweg. Der Radweg auf der östlichen Seite des Rudolf-von-  

Bennigsen-Ufers wird mittlerweile, nicht nur zu Zeiten des Maschseefestes, gut angenommen. 
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Es wäre daher auch zu prüfen, ob er durchgängig als separater Radweg markiert werden 

sollte. Gerade mit Blick auf die zunehmende Zahl schnell fahrender EBikes könnte so die 

Verkehrssicherheit erhöht werden.   

 

 

Jan Alexander Scholz  

Fraktionsvorsitzender  


